



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしこく やさしく たくましく

豊かな心とたくましさもち
夢に向かって伸びる緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校

N09 令和元年9月20日

文責 田原 里恵

地域の皆様、いつもありがとうございます。

～通学合宿への参加や水鉄砲作り～

9月1日（日）から4日（水）までの3泊4日、緑川公民館で通学合宿がありました。今



年度の参加児童は、6年生15名、5年生3名、4年生1名の19名でした。集団宿泊教室や修学旅行と違い、朝起きたら自分たちで朝ご飯の用意をし、片付けて、学校に向かいます。下校後は、当番で、夕食の材料の買い出し、洗濯等を行い、夕食作りや片付けは全員で取り組んでいました。通常の授業日なので、勉強もしなくては

いけません。参加した子どもたちは、日頃、家庭で多くのことをやってもらっていることを実感し、感謝の気持ちを持ったようです。また、元気いっぱいの子どもたちを4日間お世話してくださった地域の皆様にも感謝していました。公民館で食事作りや片付け、洗濯等のお世話、買い出しや温泉への送迎・付き添いのお世話、もらい風呂、宿泊のお世話等々、数多くのお世話をしていただきましたこと、本当にありがとうございました。子どもたちは、学校や家庭でできない、多くのことを経験することができました。

また、9日（月）は、4年生、5年生が水鉄砲作りを経験しました。準備いただいた竹を切ったり穴を開けたりしながら、とてもよく飛ぶ水鉄砲ができたようで、思いっきり笑顔で遊んでいました。



子どもたちへの貴重な経験、ありがとうございます。

道徳の授業参観、お世話になりました。

18日(水)に道徳の授業を参観いただきありがとうございました。新しい学習指導要領になり、道徳は国語や算数等と同じ教科になっています。道徳科です。(新学習指導要領の全面実施はR2年度から、道徳に関してはH30年度から実施)保護者の皆様が小中学生のころはまだ教科ではなかったと思います。2年生以上の保護者の皆様はすでにご存じだと思いますが、3学期の通知表に「道徳科」に関する所見を記載するようになりました。教科になったからと言って、点数がついたり、できる・できないを評価したりはしません。子どもたちの道徳性を育てていくための授業をし、子どもの考え方や心の変容等をお知らせしていきます。

道徳科についてお尋ねがあるときはいつでも聞いてください。

伝統行事に参加して・・・

毎年十五夜の夜に鶴見塚地区では「大縄なえ」が行われています。縄3本をみんなの力を合わせて編んで1本の大縄に仕上げます。15歳になる子どもが巻いた縄に入り、十五夜に向かって祈ります。さらにその後、地区の上手と下手に分かれて大綱引きがありました。この大綱は、鶴見塚の神社にある土俵の綱になるそうです。地域に伝わる伝統行事には、子どもの安全や五穀豊穰等の願いが込められています。子どもたちも地域の行事に参加し、継承者になってほしいと思います。

〔校長室から〕ありがとうございました。

先日、カネリョウ様から、「学校のために使ってください。」と寄付を頂きました。大変ありがとうございました。子どもたちに必要なものをしっかり考え、購入したいと思えます。